

Iman Adinugraha: Bangun Solidaritas di kongres Partai Demokrat 2025

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID

Feb 25, 2025 - 15:36



Jakarta, – Kongres VI Partai Demokrat 2025, AHY Kembali Pimpin, SBY Tetap di Majelis Tinggi. Dalam suasana penuh semangat dan harapan, Kongres VI Partai Demokrat digelar di Ballroom The Ritz-Carlton Jakarta Pacific Place pada tanggal 24-25 Februari 2025. Kongres ini menjadi momen penting bagi Partai Demokrat untuk menentukan arah kepemimpinan dan strategi partai ke depan. Para kader dari seluruh Indonesia berkumpul untuk merumuskan kebijakan dan langkah-langkah strategis yang akan diambil dalam lima tahun mendatang.

Kepemimpinan Baru: AHY dan SBY

Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) kembali terpilih sebagai Ketua Umum Partai Demokrat untuk periode 2025-2030 secara aklamasi. Dalam sambutannya, AHY menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh kader yang telah memberikan dukungan penuh.

“Mengapa kursi kita di DPR dari 54 turun ke 44? Ketika kita menghadapi gangguan, tentu kita dianggap rentan, status kita dipertanyakan,” kata AHY, mengingat tantangan yang dihadapi partai dalam beberapa tahun terakhir.

AHY juga menekankan pentingnya kerja sama dan solidaritas antar kader untuk menghadapi berbagai tantangan ke depan. Selain itu, Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) kembali ditetapkan sebagai Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat untuk masa bakti 2025-2030. Keputusan ini diambil berdasarkan dukungan bulat dari seluruh kader partai yang hadir dalam kongres tersebut. SBY, dengan pengalaman dan kebijaksanaannya, diharapkan dapat terus memberikan arahan dan bimbingan bagi partai dalam menghadapi dinamika politik nasional.

Pesan Penting dari Iman Adinugraha

Ucapan inspiratif dari Iman Adinugraha menjadi salah satu momen penting dalam Kongres VI Partai Demokrat 2025 yang menggugah semangat para kader partai. Saat dihubungi oleh **Mata Sosial**, Iman menekankan pentingnya kebersamaan dan persatuan dalam menghadapi berbagai tantangan yang akan datang. Ucapan ini tidak hanya memberikan semangat tetapi juga menjadi pengingat akan nilai-nilai dasar yang harus dijunjung tinggi oleh setiap kader, khususnya kader Demokrat di Kabupaten Sukabumi.

Pesan Kebersamaan dan Persatuan

Iman Adinugraha menyampaikan dengan tegas bahwa soliditas dan kekompakan antar kader adalah kunci utama untuk menghadapi rintangan dan mencapai kesuksesan.

“Kita harus terus solid dan bersatu dalam menghadapi segala tantangan,” ucap Iman dengan penuh semangat.

Kata-kata ini menjadi seruan yang kuat bagi seluruh kader khususnya di Kabupaten Sukabumi untuk tetap bersama dan saling mendukung dalam setiap langkah yang diambil.

Kepercayaan terhadap Kepemimpinan AHY

Iman juga menyoroti terpilihnya kembali Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) sebagai Ketua Umum Partai Demokrat sebagai bukti nyata kepercayaan para kader terhadap kepemimpinan AHY.

“Terpilihnya kembali AHY sebagai Ketua Umum adalah bukti kepercayaan kader terhadap kepemimpinan beliau,” tambah Iman.

Kepercayaan ini dianggap sebagai modal penting untuk menggerakkan roda partai ke depan dan menghadapi berbagai tantangan politik.

Visi dan Harapan Masa Depan

Iman Adinugraha tidak hanya berbicara tentang kebersamaan, tetapi juga menyoroti visi AHY yang visioner untuk masa depan Partai Demokrat.

“Bersama-sama kita akan membawa Partai Demokrat ke puncak kejayaan,” ujarnya dengan penuh keyakinan.

Iman percaya bahwa di bawah kepemimpinan AHY, Partai Demokrat akan mampu mencapai berbagai tujuan strategis dan membawa perubahan positif bagi masyarakat Indonesia.

Inspirasi Bagi Kader Muda

Apa yang dikatakan Iman Adinugraha selaku Ketua DPC partai Demokrat Kabupaten Sukabumi dan Juga sebagai Legislator DPRI fraksi Demokrat di Komisi VII juga menjadi inspirasi bagi para kader muda Partai Demokrat, khususnya di Kabupaten Sukabumi. Dengan menyampaikan pesan-pesan yang penuh semangat dan harapan, Iman mendorong generasi muda partai untuk terus berkarya, berinovasi, dan berkontribusi bagi kemajuan partai dan bangsa.